

CARMAHE en CHINA

Industriales argentinos buscan acuerdos de complementariedad con países asiáticos.

Empresarios del sector de bienes productivos de Argentina reunidos en CARMAHE (Cámara Argentina de la Máquina Herramienta y Tecnologías para la Producción), están participando en CIMT - la Feria Internacional de Máquinas Herramientas y Bienes de Capital que se realiza en CHINA (Beijing) del 22 al 27 de abril-, en busca de nuevos acuerdos estratégicos y de complementariedad entre empresas de ambos países.

La delegación de CARMAHE encabezada por su vicepresidente y gerente administrativo, Ing. Luis Lewin y Lic. Federico Meligrana, respectivamente, es la única representación Argentina en ese importante evento internacional.

A mediados de 2012, CARMAHE firmó un acuerdo de complementariedad con su par chino la asociación CMTBA, a lo cual se sumó a principios de este año otro acuerdo con TAMI, la homóloga de Taiwán, profundizándose así lazos comerciales para el crecimiento del sector productivo argentino, a partir de alianzas estratégicas con otros países del mundo que tienen gran despliegue y penetración en este sector.

“Lo que básicamente tratamos de hacer es acercar empresas argentinas y asiáticas para que entre ellas evalúen qué tipos de negocios pueden hacer ya sea para diseñar máquinas y que éstas se fabriquen en otros países o máquina de otros países se fabriquen total o parcialmente aquí”, explicó Pedro Cascales, Presidente de CARMAHE.

La conducción de CARMAHE sostiene que Argentina tiene mucho para ofrecer en materia de tecnologías para la producción a los países asiáticos y que estos también ven en nuestro país la posibilidad de plataforma de ingreso a la región a través de alianzas productivas.

A su vez Cascales destaca que Argentina está dentro del “G17” de países del mundo con capacidad de producir máquinas herramientas y tecnologías para la producción, siendo junto con Brasil, los dos únicos de la región con esta capacidad. Es a partir de esta potencialidad que los representantes de CARMAHE sostienen que “se puede hacer negocios con los chinos y no contra los chinos”.

Al respecto explican que CHINA es el primer importador de máquinas del mundo, “China importa casi el 50% de las máquinas del mundo, y su balanza comercial es altamente deficitaria en este rubro” sostiene Cascales, y explicita que esto genera oportunidad de negocios “si logramos hacernos fuertes en la penetración con ciertos componentes argentinos, para fabricar máquinas a un costo muy competitivo”.

CIMT se desarrolla hasta el 27 de abril en la ciudad de Beijing y allí los representantes de CARMAHE difunden ofertas concretas de las empresas socias, así como potencialidades que tiene este sector productivo en nuestro país, para lo cual invita a los países del mundo reunidos hoy en Beijing a participar de la próxima edición de FIMAQH, del 6 al 10 de mayo de 2014 en Buenos Aires.

CARMAHE

Contacto de Prensa

Vanesa Salgado 154 034 6303